Anfragen-Nr.	
AF-0330/2023	

Anfrage

Herr Patrick Wieschke Vorsitzender der Die Heimat Eisenach-Stadtratsfraktion

Betreff

Anfrage der Die Heimat Eisenach-Stadtratsfraktion - Mitarbeitereinsatz und Erlass von Sondernutzungsgebühren für den Toleranz-Tunnel e.V.

I. Sachverhalt

Es wird Bezug genommen auf die Anfrage 0320/2023. In der Antwort teilte die Oberbürgermeisterin mit, dass die "Ausstellung" stundenweise von acht Ehrenamtlichen, zwei Mitarbeitern der lokalen Partnerschaft für Demokratie Eisenach und Wutha-Farnroda sowie vier Mitarbeitern und Auszubildenden der Stadtverwaltung betreut wurde. Zwei Mitarbeiter des Bauhofes unterstützten laut Oberbürgermeisterin kurzzeitig eine vom Träger der Ausstellung finanzierte Messebaufirma beim Aufbau und beim Abbau der Ausstellung. Ferner ließ die Oberbürgermeisterin wissen, dass zwischen Toleranz-Tunnel e.V. und der Stadtverwaltung Eisenach eine Kooperationsvereinbarung abgeschlossen wurde. Der Standplatz auf dem Markt wurde ohne Sondernutzungsgebühren zur Verfügung gestellt. Im Corona-Zeitraum wurde der Erlass von Sondernutzungsgebühren noch vom Stadtrat beschlossen. Selbiges wurde im vorliegenden Fall offenbar nicht für notwendig gehalten.

II. Fragestellung

- 1. Auf welcher Rechtsgrundlage erlies die Oberbürgermeisterin dem Verein die Sondernutzungsgebühren auch vor dem Hintergrund der Haushaltssituation und den eindeutigen Vorgaben aus dem Landesverwaltungsamt und wie hoch wären die Sondernutzungsgebühren im vorliegenden Fall gewesen?
- 2. Wieso wurde der Stadtrat anders als bei anderen Fällen nicht in die Entscheidung eingebunden?
- 3. Wird und muss der Optimierte Regiebetrieb den Einsatz von Bauhofmitarbeiterin der Stadtverwaltung in Rechnung stellen? Wenn Ja, in welcher Höhe? Wenn Nein, warum nicht?
- 4. Wie viele Stunden waren die Mitarbeiter und Auszubildenden der Stadtverwaltung für o.g. Zweck im Einsatz und welche Entgelte sind für diese Zeiträume insgesamt zu veranschlagen?

5. Welchen Inhalt hatte die Kooperationsvereinbarung im Detail und kann diese dem Stadtrat zur Verfügung gestellt werden? Wenn Ja, bitte anhängen! Wenn Nein, warum nicht und auf welcher Rechtsgrundlage?

Herr Patrick Wieschke Vorsitzender der Die Heimat Eisenach-Stadtratsfraktion